

ÉCOLE SAINTE-MARIE Dentelle et bijoux pour le premier salon des artisans et créateurs



→ Hier, l'Association des parents d'élèves de l'école Sainte-Marie, présidée par Jean-Pierre Covilliers, organisait son premier salon des artisans et créateurs, à la salle des fêtes. Dans le hall, sept dentellières venues de Chirens étaient concentrées sur leurs ouvrages. À l'intérieur, 35 stands attendaient les visiteurs. Les artisans présentaient ainsi leurs diverses créations : bijoux, peintures, travaux de couture et autres objets faits main. L'argent récolté lors de cette journée servira à financer les projets de l'école et à acheter du matériel pédagogique pour les élèves.

INFOS SERVICES

VOIRON

TAXI MEUNIER

VOIRON - SAINT CASSIEN

Transport médical assis, gare, aéroport

Conventionné Sécurité sociale

04 76 93 03 33

POUR PARAÎTRE DANS
CETTE RUBRIQUE

CONTACTEZ LE

04 76 66 11 88